## EUDS Mi Universidad

## **Análisis**

Nombre del Alumno: Daniela Nazli Ortiz Cabrera

Nombre del tema: Actividades del aula

Parcial: 2°

Nombre de la Materia: Interculturalidad

Nombre del profesor: Itzel Citlalhi Trejo Moñoz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: I<sup>a</sup> Grupo: A

Fecha de elaboración: 14/10/2022



## Complementaridad y respeto

La complementaridad se puede decir que es el resultado de combinar los principios entre hombres y mujer, mientras que respeto es la concideracion de una persona o una situacion, la que se debe de tolerar para poder evitar daños posibles hacia el otro, la complementaridad puede llevar a cabo el principio de la armonia.

El valor de sociocomunitario se puede decir que promueve la convivencia entre los individuos a travez de la unidad, igualdad, honestida, etc. La comunidad se puede decir que un un conjunto de individuo que tiene algo en comun como; territorio, idioma, religion, entre muchas cosas mas.

La promocion dibulga una cosa para poder lograrsu finalizacion y objetivos cumplidos, este medio en la salud ayuda a promover la salud, esta pude contituir un proceso politico y social que engloba acciones dirijidas a modificar las condiciones sociales, ambientales y economicos, con el fin de favorecer su impacto positivo en lo que en la salud social y colectivo.

Al promover la salud se debe de reconocer la salud como un cocepto positivo que se sentra en factores que contribullen a la salud, la promocion puede buscar el desarrollo de su potencial en la salud tomando en cuenta los activos de la comunidad y las condiciones sociales que pueden determinar lo que es una mejor salud o pero.

Una ves sabiendo que para alcanzar lo que es la equidad es necesaria una distribución del poder y los recursos.

Las comunidades, organizacione e instituconales, trabajan juntas para poder crea condiciones y entornos que aseguren la salud para todas las personas sin que nadien quede atrás.

La promocion de lasalud requiere la participacion, trabajar en redes para dibulgar la promocion de la salud, reforsar el papel de las comunidades.

Según la carta ottawa, la promocion de la salud adquiere un papel protagonico reconosiendo que los sintomas y servicios de salud van mas alla de la promocion.

El sector de la salud tiene como objetivo lograr que la promocion de la salud sean mas pertinentes y concretas, existe la semna de bienes tar que se lleva a cabo el dia 10 al 16 de septiembre del presente año. Las campañas es una oportunidad para poder dar importancia de las promociones de la salud para mejorar que prever el bienestra de las personas.

Lo que busca la campaña es hacer un llamdo para promover la salud y bienestar de los barrio en los paises que se emplean las campañas, esto se hace atraves de las politicas para que puedena mejorar el entorno de donde viven las peronas y comunidades.

Las actividades que se emplean durante la promocion a la salud, atencion familiar y atencion cominitaria, se puede presentar tanto en el centro sanitario tanto como ambito deomicilio esto ultimo se puede emplear atravez de vacunacion, indicaciones y

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



administraciones, platicas que pueden ayudar a mejorar la salud, entre muchas cosas mas.

Para poder hacer la promocion de la salud en cominidades, barrios o regines se debe de llevar acabo lo que es un diagnostico comunitario, el diagnostico es una herramienta que es fundamental para poder conocer y poder hacer un analisis de una determinada situacion y se raliza una ves que se tiene toda la informacion recolectada.

Para algunas persona esto indica estudiar los factores de riesgo y de proteccion, esto quiere decir que es lo que afecta a esa comunidad y como se pueder proteger de eso o prevenir, mientras que para otros esto puede significar una manera de entender los diferentes tipos de programas de prevencion, los tratamientos y la reabilitacion como el consumos de drogas, alcoholismo, o otros diferentes adicciones, pero no solomlas adicciones sino tambis entra la salud.

Para poder hacer un diagnostico comunitario se debe de llevar acabo un censo comunitario para poder saber los problemas en la comunidad, se debe de saber cual es la causa que origina estos problemas.

Tambien se debe de analizar las necesidades y recursos de la comunidad, en este proceso se debe de comprender su historia y recolectar los datos sobre los problemas de la comunidad.

Para aser un analisis de la comunidad se debe de conover la naturaleza y alcance de los problemas y endonde se localiza el problema. Tambien se debe de tomar en cuenta los datos demograficos ya que las comunidades varian en cuanto a tamaño, poblacion, culturas y poder político.

Hay varios factores determinantes de la salud, como la vison clasica que es cuando una ersona sana puede hacer sus actividades dotidianas sin ningun problema, la visio fisilogica que la ausencia de enfermedades.

Esto depende del ambiente, el estilo de vida, la biologia humana y la prevencion de la salud.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3